

## COMMUNIQUE PRESSE

### **Le CHS de la Savoie ouvre une Unité d'accueil des Patients COVID-19 à partir du 25 mars 2020**

Dans le cadre de la gestion du Covid-19 et de la prise en charge de patients relevant de troubles psychiatriques porteurs du virus, le CHS de la Savoie utilise l'unité De Boigne afin de permettre l'accueil de 7 patients au rez-de-chaussée (à terme, possibilité d'ouvrir 10 lits supplémentaires, à l'étage).

#### **Fonctionnement**

L'équipe est composée de professionnels dont les missions sont ajustées pendant la période et investis sur l'unité dans le cadre d'une affectation provisoire, et après proposition d'une formation adaptée.

Dans un premier temps (7 lits), l'équipe soignante se compose de 2 infirmiers par poste (matin, soir et nuit), et d'un agent des services hospitaliers matin et soir.

La référence médicale est double pour répondre à la spécificité de la prise en charge des patients :

- Psychiatrique
- Somatique

Ce fonctionnement sera à ajuster selon l'évolution des besoins, et en lien avec les équipes du CHMS (infectiologues notamment).

#### **Contact presse :**

Sylvaine RAIMOND, Déléguée communication, 06 49 31 25 84, [communication@chs-savoie.fr](mailto:communication@chs-savoie.fr)